

Relations femmes – hommes en contexte interculturel

Débat Mouvant

D'accord ou pas d'accord ?

Dans mon pays de mission, toutes
les femmes portent des jupes, je
dois donc ne plus porter de
pantalons.

Dans mon pays de mission, tous les hommes sont en habits traditionnels, je ne dois donc plus porter mes pantalons, shorts et jeans.

En tant que femme, je suis une
personne vulnérable :
je me dois de redoubler de prudence
lors de mes sorties,
en particulier le soir.

Dans la culture d'accueil, les hommes se retrouvent dans la rue et au bar le soir (alcoolisation massive).
Pour trouver ma place en tant qu'homme, il est important de les accompagner et de consommer avec eux.

Dans la culture d'accueil, la place des femmes
est à la maison le soir

(cuisine et soins aux enfants).

En tant que femme je me dois de respecter
cette culture en restant aussi chez moi.

En tant qu'homme, les patients de mes collègues féminines viennent vérifier leurs diagnostics auprès de moi. Je décide de les recevoir en consultation.

Célibataire et sans enfant, je
préfère mentir sur ma situation
affective en portant une alliance
pour ne pas être importunée.

En tant que volontaire, je dois aborder
l'importance de l'égalité femme-
homme avec mon entourage pour
faire évoluer les mentalités.

Dans le pays qui m'accueille, la parole des hommes a plus d'importance que celle des femmes.

En tant que femme j'ai des idées à soumettre à ma hiérarchie pour améliorer le service. Je décide de passer par mon collègue masculin pour qu'il les présente comme SES idées auprès de nos supérieurs.

En tant qu'homme, une collègue me présente ses idées afin que je les transmette à la hiérarchie. Je décide de respecter ce système et de les présenter comme MES propres idées auprès de nos supérieurs.

Je ne veux pas d'enfant.

Je décide de le revendiquer comme

choix de vie auprès de

mon entourage en mission.